



## SÉMINAIRE DE L'AXE | Médicament et santé des populations



Confiance, acceptabilité et adhésion dans les soins de la tuberculose | *Trust, acceptability and adherence in tuberculosis care*

**Stephanie Law, Ph.D.**

Stagiaire postdoctorale, Université McGill

**Mardi 3 février 2026 à 11h30 au pavillon Jean-Coutu, S1-127**

L'Axe médicament et santé des populations de la Faculté de pharmacie a le plaisir de vous inviter à un séminaire présenté par **Stephanie Law**, stagiaire postdoctorale à l'Université McGill. Elle présentera des travaux de recherche qui utilisent des approches novatrices pour **examiner les profils d'adhésion au traitement et les issues thérapeutiques dans la tuberculose**.

### Biographie

Stephanie Law, Ph.D., est une chercheuse spécialisée en méthodes mixtes qui a effectué son stage postdoctoral sous la supervision des Drs Faiz Ahmad à l'Université McGill et Carole D. Mitnick à la Harvard Medical School. Ses travaux portent sur l'utilisation de méthodes qualitatives et quantitatives pour explorer les dimensions socioculturelles de la prise en charge de la tuberculose, en mettant particulièrement l'accent sur le rôle de la confiance entre les patients et les prestataires de soins tout au long du traitement. Ses projets de recherche, couvrant divers thèmes liés à la prestation de soins de santé, comprennent des collaborations avec le Centre international de lutte contre la tuberculose McGill, et de Partners In Health/Socios en Salud, MSF, IRD et de l'OMS. La Dre Law a obtenu ses diplômes de maîtrise et de doctorat en épidémiologie de l'Université McGill, ainsi qu'une maîtrise en journalisme de la University of British Columbia.

*Stephanie Law, Ph.D., is a mixed methods researcher who completed her postdoctoral training under Dr. Faiz Ahmad Khan at McGill University and Dr. Carole D. Mitnick at Harvard Medical School. Her research involves using qualitative and quantitative methods to explore the sociocultural aspects of tuberculosis care, with a particular focus on the role of trust between patients and health care providers over the course of treatment. Her research projects, spanning different topics in global health care delivery, include collaborations with the McGill International TB Centre, Partners in Health/Socios en Salud, MSF, IRD and the WHO. Dr. Law received her MSc and Ph.D. degrees in epidemiology from McGill University, as well as her Master of Journalism degree from the University of British Columbia.*

## Résumé

L'élimination de la tuberculose repose sur une stratégie mondiale à deux volets : prévenir la maladie par le dépistage et le traitement des infections latentes, et diagnostiquer puis traiter les cas actifs. Les deux approches nécessitent des schémas thérapeutiques prolongés, d'une durée de trois mois ou plus, ce qui fait de la confiance un élément essentiel pour que les patients acceptent et mènent à terme leur traitement. Cette présentation explore la façon dont la confiance influence l'acceptabilité du traitement et l'adhésion thérapeutique. La discussion s'étend au-delà de la tuberculose pour aborder des enjeux contemporains urgents, alors que le déclin de la confiance envers les institutions de santé menace de plus en plus l'acceptation d'interventions fondées sur les données probantes et susceptibles de sauver des vies.

*Tuberculosis elimination relies on a two-pillar global strategy: preventing disease through screening and treating latent infections and diagnosing and treating active cases. Both approaches require lengthy regimens lasting three months or more, making trust essential to whether patients accept and complete their treatment. This presentation explores how trust influences treatment acceptability and adherence. The discussion extends beyond TB to consider urgent contemporary challenges, as declining trust in healthcare institutions increasingly threatens acceptance of evidence-based, life-saving interventions*